

Was bringt uns das neue GROßE Eszett?

Was bringt uns das neue GROßE Eszett?

Ich WEIß, wozu ich mehr MUßE hätt.

Der neue Buchstabe spart viel SCHWEIß.

Benutzen wir ihn froh mit FLEIß!

Ein Zeichen weniger können wir MEIßELN,

dafür das SCHEIßHAUS öfter WEIßELN,

STRÄßEN bauen, Häuser ABREIßEN,

Metalle schnell ZUSAMMENSCHWEIßEN,

Raketen in den Weltraum SCHIEßEN,

im KREIßSAAL keine Tränen VERGIEßEN,

die GAUßSCHEN Formeln nach MAß formulieren,

in FISCHLAND-DARß-ZINGST mit den Fischen parlieren,

aus GIEßEN unsere Lieben GRÜßEN –

kein Ort muss mehr das Eszett WEGSCHMEIßEN,

er darf in GROßSCHRIFT genauso HEIßEN.

Ja, GROß ist der SPAß – die Gefahr leider auch!

Hans HEUß spürte das sofort im Bauch:

Weil HEIßE SOßEN schneller FLIEßEN,

Aß er zuviel; er wird es BÜßEN.

Doch unser Leben wird es VERSÜßEN:

Lasst uns das GROßE Eszett GENIEßEN!

Carmen Wedeland, Møn 2017

www.inselauszeit.blog